

Captain Énergie et le robot géant

Histoire de science-fiction • 3/4 ans



Partie 1 : Le début de l'aventure

Il était une fois, dans un monde fantastique ressemblant au nôtre, un super-héros appelé Captain Énergie. Il avait des cheveux noirs et des yeux bleus étincelants. Sa combinaison rouge et jaune brillait sous les rayons du soleil. Il était capable de voler dans les airs, de soulever des objets très lourds et de projeter de l'énergie à partir de ses mains.

Un jour, alors que Captain Énergie volait dans le ciel, il entendit un cri au secours. Il s'approcha de la source du bruit et vit une petite fille coincée sous un arbre, dans une forêt dense. Elle était en train de pleurer et n'arrivait pas à se libérer.

Captain Énergie vola droit vers elle et lui demanda ce qui s'était passé. La petite fille expliqua qu'elle était en train de jouer à cache-cache avec ses amis quand elle avait couru trop vite et s'était retrouvée coincée sous l'arbre. Captain Énergie utilisa ses pouvoirs pour soulever l'arbre et libérer la petite fille.

La petite fille était tellement heureuse d'être sauvée qu'elle dit à Captain Énergie qu'elle voulait devenir son amie. Captain Énergie accepta avec plaisir et ils se promirent de se revoir bientôt.

Partie 2 : Les amis et l'ennemi

Le lendemain, Captain Énergie marchait dans la rue quand il vit quelqu'un qui avait besoin d'aide. C'était un chat coincé dans un arbre. Captain Énergie vola vers le chat et le ramena sain et sauf sur le sol. Le chat se frotta contre ses jambes et le remercia en miaulant.

C'est alors que deux enfants se rapprochèrent de Captain Énergie. Ce n'était autres que les meilleurs amis de la petite fille qu'il avait aidée la veille. Ils avaient vu comment Captain Énergie avait sauvé leur amie et voulaient devenir ses amis aussi.

Captain Énergie était heureux d'avoir de nouveaux amis et les quatre enfants passèrent la journée à jouer ensemble. Mais alors que le soleil commençait à se coucher, un ennemi apparut. C'était un vilain nommé Dr. Maléfique.

Dr. Maléfique était un scientifique fou qui avait créé un robot géant. Le robot avait été programmé pour détruire la ville et le docteur Maléfique avait l'intention de le lancer sur la ville le lendemain matin.

Partie 3 : La mission de Captain Énergie

Captain Énergie savait qu'il devait faire quelque chose pour arrêter Dr. Maléfique. Il réfléchit à un plan toute la nuit et finit par avoir une idée. Il irait dans le laboratoire du Dr. Maléfique et détruirait la télécommande qui contrôlait le robot.

Le lendemain matin, Captain Énergie se rendit au laboratoire du Dr. Maléfique. Il évita les pièges et les gardes de sécurité et arriva finalement à la salle de contrôle. Il vit la télécommande, mais il y avait un problème : il y avait un champ de force autour de la télécommande qui empêchait quiconque de s'approcher.

Captain Énergie se concentra et utilisa toute son énergie pour détruire le champ de force. Il s'approcha de la télécommande et la détruisit en la frappant avec un rayon d'énergie.

Le robot géant s'arrêta soudainement et Dr. Maléfique fut arrêté par la police. Captain Énergie avait sauvé la ville une fois de plus.

Les enfants étaient tellement reconnaissants envers Captain Énergie qu'ils lui offrirent un grand goûter pour le remercier. Ils passèrent l'après-midi à manger des gâteaux et des bonbons, en se racontant des histoires amusantes.

Captain Énergie était heureux d'avoir de nouveaux amis et d'avoir accompli sa mission. Il savait que la ville était maintenant en sécurité grâce à son courage et à ses pouvoirs.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le super-héros de l'histoire ?

- Iron Man
- Captain Énergie
- Spider-Man
- Batman

2) Quels sont les pouvoirs de Captain Énergie ?

- Il peut se téléporter
- Il peut voler et projeter de l'énergie
- Il peut se transformer en animal
- Il peut lire dans les pensées

3) Qui a créé le robot géant qui menace la ville ?

- Le maire de la ville
- Un scientifique fou nommé Dr. Maléfique
- Un groupe de méchants
- Un extraterrestre

4) Comment Captain Énergie a-t-il arrêté le robot géant ?

- Il a demandé l'aide de la police
- Il a détruit la ville
- Il a détruit la télécommande qui contrôlait le robot
- Il a convaincu Dr. Maléfique de renoncer à son plan

5) Comment les enfants ont-ils remercié Captain Énergie ?

- Ils lui ont offert un grand goûter
- Ils lui ont offert un jouet
- Ils lui ont donné de l'argent
- Ils lui ont montré leur collection de timbres

Bonnes réponses :

1) Captain Énergie 2) Il peut voler et projeter de l'énergie 3) Un scientifique fou nommé Dr. Maléfique 4) Il a détruit la télécommande qui contrôlait le robot 5) Ils lui ont offert un grand goûter

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Combinaison: Vêtement qui couvre tout le corps

étincelants: Brillants

Source: Endroit d'où vient quelque chose

Dense: Qui a beaucoup de choses proches les unes des autres

Vilain: Méchant

Scientifique: Personne qui étudie la science

Géant: Très grand

Programmé: Préparé pour faire quelque chose

Laboratoire: Endroit où les scientifiques travaillent

Champ de force: Zone qui empêche quelque chose ou quelqu'un de passer

Concentra: Penser très fort à quelque chose

Rayon d'énergie: Une force invisible qui sort des mains de Captain Énergie